Journée internationale d'actions le 09 octobre : Pour le développement de l'industrie, de l'emploi et de son contenu social!

Mardi 9 octobre 2012,
Public, Privé : imposons nos revendications,
partout et tous ensemble !

Manifestation à 10h30
de la gare SNCF à l'hôtel de ville

Cette journée d'actions est interprofessionnelle. Elle s'articule autour des revendications majeures que sont l'emploi, les salaires et donc la protection sociale, car la création d'emplois, l'arrêt des licenciements et l'augmentation générale des salaires, c'est plus de cotisations sociales qui financent les caisses de la sécurité sociale. Cela permet ainsi aux salariés d'être mieux protégés, de pouvoir se soigner, de pouvoir partir à la retraite...

L'emploi ne doit pas être le jouet des spéculateurs, des capitalistes. Ces gens-là ne prennent pas de risques, ils ne transpirent que lorsque les cours de la bourse plongent brutalement ; ils jouent tout simplement avec nos vies et c'est insupportable !

Le salaire, c'est le moyen le plus efficace pour partager les richesses créées. Personne n'a encore rien trouvé de mieux ; quand nous disons salaire, c'est aussi, bien entendu, retraite, allocations, bourses d'études...tout ce qui est lié au travail (avant, pendant et après le travail).

Oui nous défendons les cotisations sociales, elles font partie intégrante de notre salaire. Quand les patrons parlent de « charges », ils oublient de dire que les cotisations sociales employeurs sont un salaire différé, c'est notre salaire, elles existent parce que nous travaillons. Les cotisations sociales nous permettent de vivre mieux grâce à la collectivisation des ressources qu'elles représentent.

Oui, le 9 octobre nous devons être dans la rue, nous devons manifester face aux lobbys du grand patronat, des banques et des spéculateurs !

Mobilisons-nous, le gouvernement doit nous entendre!